

## La princesa Kate Middleton anuncia que su cáncer se encuentra en remisión y comparte un mensaje de esperanza

Internacionales



Publicada el: 14/01/25	Visitas: 150
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/la-princesa-kate-middleton-anuncia-que-su-cancer-se-encuentra-en-remision-y-comparte-un-mensaje-de-esperanza\\_14554.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/la-princesa-kate-middleton-anuncia-que-su-cancer-se-encuentra-en-remision-y-comparte-un-mensaje-de-esperanza_14554.php)

**LA PRINCESA KATE MIDDLETON ANUNCIA QUE SU CÁNCER SE ENCUENTRA EN REMISIÓN Y COMPARTE UN MENSAJE DE ESPERANZA**

*Internacionales*

*La princesa Kate Middleton anuncia que su cáncer se encuentra en remisión y comparte un mensaje de esperanza*

Kate, quien celebró su cumpleaños número 43 el pasado 9 de enero, realizó una emotiva visita el martes al hospital londinense donde ha estado recibiendo tratamiento por cáncer, en un gesto de gratitud hacia el personal médico y de apoyo a otros pacientes.

## **La Princesa de Gales, Kate Middleton, Confirma que su Cáncer Está en Remisión**

Este martes, Kate Middleton, la Princesa de Gales, anunció a través de sus redes sociales que su cáncer "está en remisión". La declaración se realizó tras su visita, junto a su esposo, el Príncipe William, al Royal Marsden Hospital en Londres, donde recibió tratamiento.

"Es un alivio ahora estar en remisión y sigo centrada en la recuperación", compartió la Princesa en una publicación de Instagram, acompañada por una imagen de su visita al hospital oncológico.

Además, agregó: "Como sabe cualquier persona que haya sido diagnosticada con cáncer, se necesita tiempo para adaptarse a una nueva normalidad.

Sin embargo, espero con ansias el próximo año".

Kate Middleton, quien cumplió 43 años el 9 de enero, aprovechó su visita para agradecer al personal del hospital y brindar apoyo a otros pacientes.

Durante su estancia, elogió el "extraordinario trabajo" realizado en el centro.

El pasado febrero, el Palacio de Buckingham había informado que el Rey Carlos III padece cáncer, aunque no se precisaron detalles sobre el tipo de enfermedad, y que se retiraría de la vida pública para recibir tratamiento.

Un mes después, Kate reveló que también estaba lidiando con la enfermedad y se encontraba en quimioterapia, comunicando en septiembre la finalización de su tratamiento.

A pesar de su ausencia en los medios tras el anuncio de su estado de salud, la Princesa ha manifestado su intención de retomar progresivamente sus compromisos reales.

Por su parte, el Príncipe William describió recientemente el último año como "brutal" y probablemente "el más duro" de su vida.

Para más detalles, se puede ver la publicación en Instagram de la pareja real.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# LA PRINCESA KATE MIDDLETON ANUNCIA QUE SU CÁNCER SE ENCUENTRA EN REMISIÓN Y COMPARTE UN MENSAJE DE ESPERANZA

la princesa kate middleton anuncia que su cancer se encuentra en remision y comparte un mensaje de esperanz

## Tags

*recibiendo, pacientes, princesa, gratitud, middleton, londinense, personal, tratamiento, enfermedad, william, instagram, detalles*

## Noticias relacionadas

- 3.8 \*** *Kate Middleton comparte emocionante noticia en un video: concluyó su tratamiento contra el cáncer*
- 4.5 \*** *Kate Middleton anuncia el fin de su tratamiento de quimioterapia en emotivo video familiar rodeada de naturaleza*
- 4.0 \*** *La princesa Kate comparte la esperanzadora noticia de su remisión del cáncer*
- 4.8 \*** *Kate Middleton presenta un emotivo concierto navideño en homenaje a quienes enfrentaron desafíos este año*
- 4.8 \*** *El Msp aprueba una innovadora terapia dirigida para combatir el cáncer de pulmón*
- 5.0 \*** *Revolucionario tratamiento promete transformar la lucha contra el cáncer de mama avanzado*
- 4.2 \*** *Disminución en la producción y remisión de leche, según el informe de Inale*
- 4.5 \*** *Leucemia Linfocítica Crónica: el Fnr garantiza acceso equitativo a innovadores tratamientos y medicamentos*

**4.2 \*** *El cáncer neuroendocrino, una enfermedad poco frecuente, impacta al 1% de la población a nivel global*

**4.6 \*** *En el Día Nacional de la Fibrosis Quística, pacientes exigen garantizar el acceso a tratamientos esenciales*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo